

はるたより



梅雨明けと同時に一気に暑くなり、いつの間にか8月も後半となりました。令和元年の夏、いかがお過ごしでしょうか。はるでは、毎年行っている開成はるの夏まつりや、じゃんぷのプール開きなど、夏らしいイベントで夏を満喫することができました。まだまだ暑さが続きそうですが、しっかり水分をとり、お元気にお過ごし下さい。 はるたより令和元年8月号をお届けします 社会福祉法人はる



■ながせ 誕生日のお祝い

グループホームながせで、利用者の方のおたんじょうび会をしました。みんなでいっしょに、ステキなりコーダーの音色にのせてハッピーバースデーを歌い、記念撮影をして、美味しいケーキを食べました。楽しいひとときに、スタッフも含め、笑顔がこぼれました。(サンク 嵯峨)



■じゃんぷの夏休み

長い長いじゃんぷの夏休みがスタートしました！プールや水あそび、クッキング、映画鑑賞など、様々なイベントを開催中です♪特に庭に設置したプールでの水あそびには、子どもたちは大はしゃぎで毎日楽しんでます！中高等部の子供たちを中心に、買い物やクッキングの準備など積極的に「お手伝い」にも取り組んでくれています。(じゃんぷ 森田)



■はるの夏まつり2019

8月11日(日)開成はるにて、夏まつりとはるカフェを同時開催しました。スタッフがお出迎えの準備を整え、予定通りに夏まつりがスタートしました。かき氷やスーパーボールすくい、ポテトにフランクフルト、たこ焼きなど、おまつりの出店は大賑わい。自分で描いた絵を大きな缶バッジにできるオリジナル缶バッジ作りも、みなさん楽しく取り組まれていました。はるカフェでは、かんの特製カレーが大人気でした！また、この日は西九州大学から9名の学生さんがボランティアとして参加され、設営・出店・カフェ・缶バッジ作りに大活躍でした。

